



寒さに負けないぞ !!



外遊びが大好きな年少組では、コーヒーハウスさんがオープンしました。 「コーヒー屋さんですよ～！」という吉澤先生の声を聞いて、凧揚げをしていた千代田先生が「走ったらのど乾いちやつた！コーヒー屋さんいきます～！」と出発！すると「僕ものど乾いてた！」と凧揚げをしていた年少組のお客さんが集まってきた！

遊び同士が繋がるようになってきましたね。😊

おいしいですよ～！

こーひーやさん



早く飲み
たいな！



つのが出来てる！

くりーむ名人！



年中組では2学期からクリーム作りを継続しています。近末先生「うめさんのクリームも美味しいそう！クリーム名人ですね！」篠原先生「名人だって！パティシエになれそうですね！」と話していると「私も名人になりたい！」と立派なツノが立つまで挑戦し、頑張る子が増えました🍰
出来具合を友だち同士で確認する子もいますよ！

逆上がり

できたかな？
ドキドキ…

1..2の3！

すごい！

年長組は逆上がりに挑戦中です！外でもお部屋でも自主的に毎日練習しています。古郡先生「脇をしめて足を上げるのがコツですよ！」近末先生「脇がしまると力がはいりそうですね」というやり取りを聞き早速試してみる姿がありましたよ🌟

